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２０２３-２０２４年度 スローガン      

「 新 ⽣ 」 
 

第２２回 （通算１８３３回） ２０２４年２⽉２０⽇ 

◆◇◆ 本日の例会 ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈８〉 1 ⽉ニコニコ⼤賞  榎本会員 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング 「我等の⽣業」 
季節の歌「故郷」 

〈９〉 
〈10〉 

メークアップ報告 
委員会報告 

〈４〉 
〈５〉 

ビジター紹介 
幹事報告 

〈11〉 
〈12〉 

ニコニコ BOX 報告 
閉会点鐘 

〈６〉 
〈７〉 
 

出席状況報告 
1 ⽉皆出席表彰 2 名 
⼩林会員 21 年  榛村会員 
12 年 

 
 
 

 
 
 

 
 

 
  

 
 

 
 

    
  

 
 

  
 

    
    
 
 

2023-2024 年度 国際ロータリーテーマ 「CREATE
世 界 に

 HOPE
希 望 を

 in
⽣み

 the
出そう

 WORLD」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 本⽇の例会  
〈2/28・29〉 地区年次⼤会 

 
次回の例会 〈3/5〉 「浮世絵から⾒える江⼾時代」  

株式会社伊場仙代表取締役   古⽥誠男⽒（東京⽇本橋 RC 会員） 
 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先回の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 
① 本⽇ 6 ⽇明⽇ 7 ⽇は第⼆回情報集会です。皆

様ご参加くださいますようお願いします。 
② ガバナー⽉信２⽉号皆様に⼀⻫送信してお

りますのでご確認ください。 
③ 京都南ＲＣの 70 周年記事業が 2024 年 2 ⽉

1 1 ⽇（⽇・祝）B S11 にて 19:00 〜1 9:58
に放映されるとの連絡があり皆様に詳
細を⼀⻫配信しておりますのでご確認ください。 

④ 2 ⽉は「平和構築と紛争予防」⽉間というこ
とで、国際ロータリー⽇本事務局から特別⽉
間に関するリソース案内が届きましたので
皆様へ⼀⻫送信しております。 

 
第 8 回理事会議事録 

2024 年 2 ⽉ 6 ⽇（⽕）11：00〜B1「⽩鳳」にて
「第 8 回理事・役員会」を開催しました。 
出席者：河東、深⾕、川松、⼩野、榎本、萱森、 
野⼝、渡辺、榛村、安富、古川、塚本  

（敬称略 以上 12 名 ⽋席：1 名） 
議題 
① １⽉度会計報告 塚本より報告 承認された。 
② ２⽉度⽇程と卓話スケジュール 

２⽉ 20 ⽇は例会後酒粋会があることや⾷事
をとってから直ぐに会場に移動することか
ら卓話はなしとなる確認がされた。 

③ ２⽉６⽇７⽇開催の第２回情報集会に関し
て榛村 R 情報委員⻑より「新たな奉仕活動に
ついて」とテーマにする案が承認された。 

④ その他    特になし。 
以上の通り報告します。 副幹事 塚本将之 
 

第 2 回被選理事・役員会議事録 
2 ⽉ 6 ⽇（⽕）13 時 30 分〜 B1「弥⽣」にて「第
2 回被選理事会」を開催いたしました。 
出席者：川松、⼩野、塚本、⼩坂、⼩原、河東、
野⼝、勝俣、後藤、古川、前⽥（利）、渡辺、萱
森、          （敬称略 以上 13 名） 
 

議題 
1. 次期会⻑クラブ運営の件 会⻑スローガン 

川松次期会⻑より基本⽅針スローガンの発
表がされた。（詳細は別紙参照） 

2. 次期委員会編成の件 
川松次期会⻑より報告 承認された（詳細は
別紙参照） 

3. 次期主要⽇程の件  
川松次期会⻑より報告され承認された。（詳
細は別紙参照） 

4. 第３回被選理事会開催⽇の件 
６⽉４⽇に開催されることとなった。また、
各委員会の委員⻑にも参加していただく事
となった。 

5. その他 
① 萱森会員よりガバナー訪問が夜間例会にな

ると報告された。 
② 渡辺会員より次年度 IMの開催クラブがセン

トラルになることから開催するかどうかを
含め⽅針を決める必要があるとの話があっ
た。 

③ ⼩野会員より衛星クラブについての話があ
り、次年度より萱森会員が中⼼となり衛星ク
ラブ設⽴に向けて進めていくこととなった。 

以上の通り報告します。次年度幹事 塚本将之 
 
 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 
⼯藤会員：出張のため早退します。 
 
今週の合計 1件          2,000円 
2017〜24 年の累計       : 810,081円 
 

◆◇◆ 先 回 の 卓 話 よ り ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 

 
「ロータリー平和フェローシップについて」 

               川松保夫会員 
 

2024 年 2 ⽉ 6 ⽇ 第 21 回 （通算 1832 回） 

開会点鐘 河東会⻑    B1「⽩鳳の間」 

出席 24 名  ⽋席 9 名  出席率 72.73％ 

前回の補正出席率 84.85％ 



◆◇◆ 先 回 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 
 
 
 
 
 
 

2 ⽉結婚記念⽇の橋本会員 
 
 
 
 
 
 

12 ⽉ニコニコ⼤賞の野⼝会員 
 
 
 
 
 
 

勝浦市へ引っ越した松林会員 
千葉の RC へのメークアップ報告 

 
第 2 回情報集会議事録 

テーマ 「新たな奉仕活動について」 
 

1G 2 ⽉ 6 ⽇（⽕）18：00〜 於：銀座「サンク」 
リーダー：⼩原会員 リポーター：⼩坂会員 

参加者： 15 名 

【テーマについて】榛村直前会⻑より 
今回情報集会のテーマとして、来年度のジャズス
トリートの活動と、平和フェローの活動を来年春
から開始することについて、その他、会員増強を
含めた今後の奉仕活動について、意⾒をお伺いし
たいという質問から始まりました。 

 

まず、全体的には、ジャズストリートと平和フェ
ローのどちらも⼤切な活動で、平和フェローの来
年春イベント開催も含め、肯定的意⾒が多数でし
た。 
ジャズストリートについては、ポリオ認知のため
継続した⽅が良いという賛成意⾒のほか、有志会
員でバンドを作り⾳楽を提供することも含め、参

加型のものが作れないかといった声が上がりま
した。 
また、平和フェローについては、将来の世界平和
を担う⼈材の育成に関わる重要な活動であるこ
と、⽀援中は留学⽣と１対１で活動するため、奨
学⾦だけでなく、様々な形での⽀援や交流活動が
できると思う、地区補助⾦を活かせないか、とい
った意⾒があり、来年春のイベント開催に期待す
る声が上がりました。 
他⽅で、会員の負担にならないか、ＩＣＵの協⼒
が果たして得られるのか、といった否定的意⾒も
ありました。これについては、気付きがあればと
にかくやってみることが⼤切、ダメでも許される
クラブだし、分担もしやすい雰囲気なので、⾊ん
な事にチャレンジした⽅が良いという意⾒もあ
りました。 
 
上記以外の活動については、能登半島の⽀援につ
いて複数の会員から意⾒がありました。その中で、
２０１２年８⽉にスタートした⾃販機募⾦が話
題になり、その再開の可能性や、現在１００万円
弱ストックがあるので、これを活かせないか、ま
た、輪島⼩学校への⽀援はどうか、など話題が広
がりました。最終的には、実際に現地で今何が必
要とされているのか、まずは会員で現地を訪問し
てみてはどうか、といった意⾒に多数賛同の声が
上がりました。 
以上、ご報告申し上げます。 

 
2G 2 ⽉ 7 ⽇（⽔）18：00〜 於：銀座「サンク」 

リーダー：⽥加井会員 リポーター：豊会員 

参加者：8 名 

【ディスカッションテーマ】榛村直前会⻑より 
新たな社会奉仕：阿佐ヶ⾕ジャズＳＴ以外に何か
催し奉仕内容のアイデアを募っていきたい 
■よりアクティブに、かつダイレクトな奉仕活動 
⼀つの例を取ると、1.1 能登震災に対して被災地
に対する経済的な貢献という側⾯を、観光という
形を通じて実現していく。 
（例）⽯川能登旅⾏企画など 
■とにかく、継続的な取組みとしての形を⽬指し
ていく 
単年スパンではなく⻑くつながるような取り組
み 



主催者側としてではなく他クラブとのタイアッ
プ等でコラボして新しい奉仕活動を検討。 
単年度主義にはならないよう、継続できるような
取り組みを⽬指す。 
■ジャズストリートに次ぐ、恒例イベント化を⽬指す 
春の”平和フェロー”、秋の”ジャズストリート”と
いう形で定番化を狙う。翌 25 年春の開催を⾒据
え、24 年 7 ⽇(仮)にプレイベント実施していく。 
（研究テーマをプレゼン、後半は会⾷というプロ
グラムにて実施を⾒込む） 
■24 年に⾏われるジャズストリートには参加、
体験を通じて学んでいきたい 
■春秋での恒例イベント化・定番化という趣旨に
関して⼤きく賛同 
平和フェローに関して知りたいことも多く、今ま
で⾒えてこなかった側⾯に関してはより積極的
に学んでいきたい。 
■クラブの会員ではない⽅々にも参加しやすい
イベントを開催 
ロータリーの活動を知ってもらい肌で感じても
らう。共感者の裾野を広げ会員拡⼤。 
【まとめ】 
継続的な取り組みという形で、春は平和フェロー、
秋はジャズストリート、という季節によるイベン
トとして定番化を図っていく 
以上、ご報告申し上げます。 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2023-2024 年度 

3 ⽉の卓話スケジュール 

5 ⽇ 「浮世絵から⾒える江⼾時代」 

株式会社伊場仙代表取締役    

古⽥誠男⽒ 

12 ⽇ 「未定」 

19 ⽇ 例会休会⽇ 

26 ⽇ 「演題未定」 タン コウインさん 

    2023 学年度⽶⼭記念奨学⽣ 

 

例会⽇  ⽉ 3 回（⽕曜⽇）12：30〜13：30 
例会場  ハイアットリージェンシー東京 
会 ⻑  河東宗⽂  副会⻑  川松保夫 
幹 事  深⾕敏哉  会報委員⻑  ⼯藤達郎 
事務局  〒166-0004 
東京都杉並区阿佐⾕南 1-34-6 新東京会館 5F 
TEL（03）3312-4959 FAX（03）3312-4958 
E-mail：info@tokyocentralpark-rc.com 
http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会を⽋席の場合は、前の週の⽊曜⽇ま

でに事務局にご連絡下さい。 
⾷品ロスにご協⼒のほど、よろしくお願
いいたします。 

季節の歌 

「故郷」 
 

作詞/高野 辰之  作曲/岡野 貞一 

 

兎追いしかの山  

小鮒釣りしかの川  

夢は今もめぐりて  

忘れがたき故郷  

 

如何にいます 父母  

恙なしや 友がき  

雨に風につけても  

思いいずる故郷  

 

 

 

1 ⽉の皆出席 
阿部会員・榎本会員・⼩野会員・⼩原会員・河東会員・

萱森会員・川松会員・⼩林会員・⽩⽯会員・榛村会員・

⽥加井会員・塚本会員・花形会員・深⾕会員・古川会

員・前⽥会員・前⽥（利）会員・牧野会員・牧会員・

松林会員・安⽥会員・安富会員・渡辺会員 

        （以上 23 名） 

※ 誤りがございましたらお申し出ください。 


